

Beide Seniorenmannschaften stehen vor Rückrundenauftakt

21.03.2014 06:18 von Albrecht Morast

Nachdem die Mannschaften in der Kreisliga und teilweise auch in der A- und B-Klasse bereits im Jahr 2014 auf Punktejagd gingen, kehren dieses Wochenende alle A-Ligisten in den Ligaalltag zurück. Auch für unsere Zweite steht am Sonntag das erste Rückrundenspiel an.

Wie in der vorherigen Saison und in der Hinrunde ist von Seiten der Homepagegestalter noch am selben Tag des Rundenspiels ein ausführlicher Spielbericht auf unserer Website geplant. Zwei Tage vor der jeweiligen Partie soll, wie auch heute, wieder ein Vorbericht auf die bevorstehenden Spiele unserer Seniorenmannschaften einstimmen.

Fünf Vorbereitungsspiele absolvierte unsere Mannschaft in den vergangenen Wochen. Zunächst gingen die Spiele gegen Walldürn und Altheim verloren, ehe sich unser Team mit Spielern der ersten und zweiten Mannschaft gegen Eubigheim, Sindolsheim und schließlich am Mittwochabend gegen Bofsheim durchsetzte.

Zur Ersten Mannschaft: Am kommenden Sonntag, den 23. März, spielt unsere Erste Mannschaft um 15 Uhr beim SV Adelsheim. In dem torreichen Hinspiel am vierten Spieltag setzt sich Adelsheim mit 4:3 durch, was zugleich die erste Saisonniederlage für unser Team bedeutete.

Adelsheim belegt momentan den vierten Tabellenplatz und konnte durch einen 3:1 Erfolg in einem Nachholspiel am vergangenen Sonntag gegen Walldürn 2 den Abstand auf den Relegationsplatz auf einen Punkt verkürzen. Vielleicht ein kleiner Vorteil für den SVA, dass sie bereits ein Rundenspiel in diesem Jahr absolvierten. In den bisherigen Heimspielen verlor Adelsheim nur eine Partie. Dies war am zweiten Spieltag gegen den Tabellenführer aus Schlierstadt. Mit insgesamt 42 erzielten Toren in den bisherigen 15 Spielen stellt Adelsheim den erfolgreichsten Angriff der Liga.

Für unsere Mannschaft könnte diese Partie richtungsweisend werden. Sollten am Ende drei Punkte herauspringen, darf man nochmals auf den Relegationsplatz schießen. Bei einer Niederlage wäre dieser Zug dann wirklich abgefahren und man müsste eher nach unten in der Tabelle schauen. Dieser Meinung ist auch Spielausschussmitglied Martin Schwarz. Er sieht für unser Team „einen schweren Rückrundenauftakt“, doch er wünscht sich „einen guten Start, um den Klassenerhalt möglichst schnell unter Dach und Fach zu bringen.“ Jedoch hat er sich von der Trainingsbeteiligung der letzten Wochen mehr erhofft.

Unser Team wartet nunmehr seit vier Spielen auf einen Dreier. Der letzte Erfolg wurde am 3. November zuhause gegen Sennfeld gefeiert, anschließend folgten vor der Winterpause nochmals zwei Unentschieden und eine Niederlage.

Unsere Mannschaft wird sich für den Sonntag womöglich wieder von selbst aufstellen. Von den „Langzeitverletzten“ begannen Alexander Dörr und Fabian Ballweg wieder mit dem Training. Möglicherweise könnte sich Alexander Dörr nach Monate langer Verletzungszeit wieder auf dem Spielberichtsbogen finden, wobei ein Einsatz von Fabian Ballweg noch nicht abzusehen ist. In der Vorbereitung verletzten sich auch noch beide Aumüller-Brüder. Jonas schmerzte abermals der Oberschenkel, sodass dessen Einsatz über neunzig Minuten fraglich ist. Sein Bruder Fabian wird vermutlich noch länger ausfallen, da er momentan auch nicht trainieren kann. Weiterhin nicht trainieren kann Mannschaftskapitän David Holderbach, der vermutlich erst wieder in der Saison 2014/2015 auflaufen wird. Gegen Adelsheim und dann auch noch eine Woche später gegen den TTSC Buchen wird Uwe Bernhardt fehlen, der aus persönlichen Gründen nicht da ist.

Zur Zweiten Mannschaft: Da weiterhin einige Spieler von Seiten der Ersten Mannschaft nicht mitspielen können, hat dies auch Auswirkungen auf unsere Zweite. So muss der eine oder andere Spieler in der Ersten aushelfen, weshalb sich das Spieleraufgebot unserer Zweiten dadurch reduziert.

Am Sonntag empfängt unser Team um 12.45 Uhr unseren Nachbarn aus Eberstadt. Das Hinspiel im November fiel aus. Unsere Gäste belegen den zweiten Tabellenplatz und haben von den bisherigen sechs Spielen vier gewonnen, zwei Spiele unentschieden gespielt und noch keines verloren. Der Abstand von Eberstadt 2 auf den Tabellenführer Hardheim 2 beträgt zwar sieben Punkte, doch Eberstadt hat auch drei Partien weniger absolviert als der Spitzenreiter der Reserverunde.

Unsere Mannschaft belegt mit sieben Punkten und einem ausgeglichenen Torverhältnis von 14:14 Toren den sechsten Platz.